

## AGENTS EN POSTE SUR LE SITE DE LUMIÈRE

# 2027 : DÉPART SUR SAINT-DENIS

Lors d'une visite du 1er ministre et du Ministre de l'Intérieur sur le site du futur village olympique, à Saint-Denis, le 15 novembre dernier, **il a été annoncé que l'Etat s'est porté acquéreur de terrains et notamment de la halle Maxwell, pour le compte du Ministère de l'Intérieur.**



46 000 m<sup>2</sup> de bureaux seront aménagés en remplacement des locaux situés sur « lumière » et concernera 2500 agents.

**Le déménagement est prévu pour fin 2026, début 2027.**

Lors du CTSCR PN du 25 novembre, une communication a été faite sur ce

sujet par le Directeur Général de la Police Nationale.

Quelques précisions y ont été apportées, notamment sur la nature des bâtiments qui seront construits (parking, restaurants, maillage important des transports en commun lignes 13, 14, 15, 16 et 17. Porches sécurisés et vitre pare-balles).

**Nous serons vigilants tant sur l'aspect humain que sur les dispositifs financiers qui pourraient accompagner cette relocalisation.**

**SNIPAT, CHAQUE JOUR  
À VOS COTÉS !**